Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 146 m2
Référence W-020HFV
Prix 1 890 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (/50106)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité - paris 75116- victor hugo - entre la place victor hugo et la place de
I'etoile, au 1er étage avec ascenseur d'une résidence de standing de 1974, un

appartement familial de 146 m2. Partie commune et extérieur complétement

rénovés en 2024. Une entré, un double séjour donnant sur une rue calme, une

cuisine dinatoire indépendante équipé donnant sur une cour avec un beau jardin,
une suite parentale avec salle de douches et dressing, 2 chambres, une salle d'eau

avec douche a l'italienne, de nombreux rangements et une buanderie. Traversant,

exposition est et ouest. Une cave. Possibilité ...

Exclusivity- paris 75116- victor hugo - between place victor hugo and place de
I'etoile, on the 1st floor with elevator of a luxury residence builted in 1974, a family
apartment of 146 m2. An entrance, a double living room giving onto a quiet street,
an independent equipped kitchen giving onto a courtyard with a beautiful garden, a
parental suite with shower room and dressing room, 2 bedrooms, a shower room
with italian shower, many storages and a laundry room. Crossing, east and west
exposure. A cellar. Possibility of acquiring a closed box in the building in addition to

the price. Joint ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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